

Leserforum

Es gibt Alternativvorschläge

Zum Leserbrief „**Die Lösung ist der Nordostring**“ 12. Februar

„Der Schreiber des Leserbriefes vom 12. 2. 2019 war vermutlich nicht bei der Veranstaltung am 5. 2. in der Galerie. Oder hat er nicht richtig zugehört?

Der Nordostring ist nicht die Lösung irgendeines Problems, sondern das Problem selbst. Zu dem Schluss kommen sämtliche wirklichen Fachleute, die seit Jahren intensiv mit dem Thema befasst sind. Der Nordostring schien lange Zeit beerdigt, weil nicht zeitgemäß, soll aber seit Kurzem von gewissen Politikern mit aller Macht zu neuem Leben erweckt werden. Welche Interessengruppen dahinterstehen, lässt sich unschwer vermuten. Aber diese haben nicht unter den negativen Folgen des Verkehrsbauwerks zu leiden oder es ist ihnen egal. Natürlich dürfen wir Bürger nicht nur unsere eng begrenzten Interessen sehen und sollten uns unter Umständen ‚höheren Interessen‘ beugen, aber der Nordostring macht keinen Sinn, weder regional noch überregional. Die Verkehrsprobleme von heute lassen sich nicht mit Mitteln der ‚Steinzeit‘ lösen.

Es gibt Alternativvorschläge! Die Befürworter des Nordostrings sollten nicht mit der Brechstange taktieren, sondern im Dialog mit skeptischen Bürgern nach verträglichen Lösungen suchen.“